

Der Bus der Weltmeister kommt ins Museum

Der ehemalige Bus der deutschen Fußball-Nationalmannschaft kommt in das Deutsche Fußballmuseum in Dortmund. Der Mercedes-Benz Travego mit 476 PS ist im Innenraum unter anderem mit 36 gepolsterten Ledersitzen, vier Tischen, Flachbildschirmen und Kühlschränken ausgestattet. Nachdem die neuen Fußball-Weltmeister im vergangenen Jahr nach ihrer Rückkehr aus Rio de Janeiro erstmals deutschen Boden betraten, fuhren sie anschließend in diem Bus weiter.

Der Deutsche Fußball-Bund hat als kulturelles Vermächtnis der WM 2006 das Deutsche Fußballmuseum initiiert und wird am 25. Oktober 2015 eröffnet. Es hat eine Gesamtfläche von 7700 Quadratmetern mit mehr als 1600 Exponaten. Mercedes-Benz tritt als Premium-Partner des Museums in Erscheinung. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Der Mercedes-Benz Travego der Fußball-Weltmeister von 2014 kommt ins Museum.



Der Mercedes-Benz Travego der Fußball-Weltmeister von 2014 kommt ins Museum.



Der Mercedes-Benz Travego der Fußball-Weltmeister von 2014 kommt ins Musuem.



Der Mercedes-Benz Travego der Fußball-Weltmeister von 2014 kommt ins Musuem.



Der Mercedes-Benz Travego der Fußball-Weltmeister von 2014 kommt ins Museum.



Fußballer Benedikt Höwedes vor dem ehemaligen Mannschaftsbus.



Fußballer Benedikt Höwedes vor dem ehemaligen Mannschaftsbus.



Fußballer Benedikt Höwedes im ehemaligen Mannschaftsbus.
